
Steffen Menze neuer Co-Trainer?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. Mai 2017, 07:30

http://www.transfermarkt.de/st…menze/profil/trainer/1211

Laut Kicker soll er wohl der neue Co-Trainer werden.... Naja... er war halt Jahre arbeitslos. Kenn
ich zudem halt nicht.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 22. Mai 2017, 08:25

hat er nen trainerschein und kann näch köllners rauswurf übernehmen?

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 22. Mai 2017, 08:32

Ist er nicht Berater vom Baumann?

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 22. Mai 2017, 08:33

Ja gut, auf den ersten Blick passt das in die momentane Gesamtsituation. 

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 22. Mai 2017, 08:35

Zitat von Schwachkowiak 
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Ist er nicht Berater vom Baumann?

Ja. 

Beitrag von „KoZZe“ vom 22. Mai 2017, 08:36

Bekommt bestimmt Eingliederungshilfe vom Amt :hoch:
Kann uns auch schon ein Stück weit auf Zwickau einstellen 

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 22. Mai 2017, 09:22

Wie kommt man denn darauf einen Berater als Co Trainer einzustellen? Wenn dann schon den

vom Sommer und teuchert 

Beitrag von „fanodast“ vom 22. Mai 2017, 09:33

Ruhe in Frieden, Achim Mentzel.

Beitrag von „PHM+“ vom 22. Mai 2017, 09:55

Zitat von KoZZe 
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Bekommt bestimmt Eingliederungshilfe vom Amt :hoch:
Kann uns auch schon ein Stück weit auf Zwickau einstellen 

@Der neue Co ist noch nicht mal bestätigt und schon werden Haare in der Suppe gesucht,
warum werden z.B. bei neuen Trainern immer sofort Mängel gesucht, darum kommt der CLUB
vorwärts, alle stehen hinter diesem Verein,

Beitrag von „olymp69“ vom 22. Mai 2017, 10:12

Top Mann! :hoch:
Jetzt kann's endlich aufwärts gehen. 

Beitrag von „miguel“ vom 22. Mai 2017, 10:17

kann der auch Chefcoach?

Beitrag von „emilou“ vom 22. Mai 2017, 10:27

Zitat von miguel 

kann der auch Chefcoach?

Interimstrainer in Dresden war er schon mal und Sportdirektor auch. Und hat den Sportfachwirt.
Also einer, der Multitasking beherrscht. Beerbt am Ende Meeske, Bornemann und Köllner und
bringt uns von der Regionalliga zurück in die 2. Liga
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2017, 11:13

menze-1330082111_zoom35_crop_800x600_800x600+265+19.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Raeler“ vom 22. Mai 2017, 11:18

Iwie erinnern mich solche Einstellungen sehr an die Vetternwirtschaft der Ära Bader.
Mag zwar kein schlechter co sein, aber zum einen lange arbeitslos, zum anderen Berater von
Baumann. Ich weiß ja ned...

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 22. Mai 2017, 11:39

Niemand kennt oder weiss etwas über ihn / außer dass er irgendwie aus dem Osten kommt und
angeblich (nach Kicker-Bericht) zum Glubb wechseln k ö n n t e -
außerdem ist er scheinbar der Berater von einem, der den Club schonmal im entscheidenden
Moment "im Stich gelassen hat" (@ Abstieg 1999)...
deshalb ist es logisch dass er super scheisse ist, genauso scheisse, wie übrigens alles beim
Club... außer den dollen Fans natürlich 

Beitrag von „El Molotov“ vom 22. Mai 2017, 11:43

Zitat von Andi Kaffer 
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außerdem ist er scheinbar der Berater von einem, der den Club schonmal im
entscheidenden Moment "im Stich gelassen hat" (@ Abstieg 1999)...

Ich denke es ist eher der aktuelle Spieler gemeint 

Beitrag von „olymp69“ vom 22. Mai 2017, 11:47

Zitat von Andi Kaffer 

außerdem ist er scheinbar der Berater von einem, der den Club schonmal im
entscheidenden Moment "im Stich gelassen hat" (@ Abstieg 1999)...

Da war der Dominic halt erst 4 Jahre alt. Klingt komisch, is aber so. 

Beitrag von „Pepe“ vom 22. Mai 2017, 11:51

Opfer-Ossi-Clan beim Glubb, bei mir hauts vor lauter Euphorie für die neue Saisong etz scho alle
Schalter naus ! 

Beitrag von „El Molotov“ vom 22. Mai 2017, 11:53

Zitat von Pepe 

Opfer-Ossi-Clan beim Glubb, bei mir hauts vor lauter Euphorie für die neue Saisong etz
scho alle Schalter naus ! 
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Vielleicht möchte man sich vom Dialekt her breiter aufstellen?

Beitrag von „PHM+“ vom 22. Mai 2017, 11:53

Zitat von Andi Kaffer 

Niemand kennt oder weiss etwas über ihn / außer dass er irgendwie aus dem Osten
kommt und angeblich (nach Kicker-Bericht) zum Glubb wechseln k ö n n t e -
außerdem ist er scheinbar der Berater von einem, der den Club schonmal im
entscheidenden Moment "im Stich gelassen hat" (@ Abstieg 1999)...
deshalb ist es logisch dass er super scheisse ist, genauso scheisse, wie übrigens alles
beim Club... außer den dollen Fans natürlich 

@Du Lachkasper was sind wir für ein toller Verein, mit solchen Einstellungen kommen wir
richtig vorwärts.

Ich denke Du bist gerade dem Kindergarten entwachsen.

Beitrag von „DB4“ vom 22. Mai 2017, 12:02

Ihr sucht dich bei jeden einen Fehler, egal wer kommt und woher. Lächerlich

Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2017, 12:03
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Scheint als Sportdirektor bei Dresden nicht einmal so eine schlechte Arbeit gemacht zu haben.
Was mich aber etwas ratlos macht inwiefern wir uns noch jemanden mit relativ wenig aktueller
Erfahrung leisten können.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 22. Mai 2017, 12:06

Zitat von olymp69 

Da war der Dominic halt erst 4 Jahre alt. Klingt komisch, is aber so. 

@Lachkasper Hat er damals brav seine Suppe (mit Haar) gegessen 

Beitrag von „ClubChris“ vom 22. Mai 2017, 12:08

Neuer Chef-Trainer wäre wichtiger.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 22. Mai 2017, 12:10

Hat der gute mann nun den fußballlehrer oder nicht?

Beitrag von „PHM+“ vom 22. Mai 2017, 12:23

Zitat von Raeler 
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Iwie erinnern mich solche Einstellungen sehr an die Vetternwirtschaft der Ära Bader.
Mag zwar kein schlechter co sein, aber zum einen lange arbeitslos, zum anderen
Berater von Baumann. Ich weiß ja ned...

@Wie lange warst Du oder bist Du arbeitslos, ich kenne Dich zur genüge.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 22. Mai 2017, 13:03

Zitat von Blindfisch000 

Hat der gute mann nun den fußballlehrer oder nicht?

Ja hat 2004 die UEFA-Pro-Lizenz zusammen mit Michael Köllner gemacht.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 22. Mai 2017, 13:07

Zitat von Mintal_11 

Ja hat 2004 die UEFA-Pro-Lizenz zusammen mit Michael Köllner gemacht.

Alles klar installiert der Michl seinen nächsten Buddy. Das sieht schon nach vetternwirtschaft
aus.
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Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2017, 13:09

Zitat von Mintal_11 

Ja hat 2004 die UEFA-Pro-Lizenz zusammen mit Michael Köllner gemacht.

jop, scheint wirklich in Dresden richtig ordentlich gearbeitet zu haben und ist dann freiwillig
dort ausgeschieden.
Scheinen alles fähige Männer bei uns zu sein, fraglich ob am Ende nicht ein starker Mann a la
Heidel im Verein fehlt der den Weg letztlich vorgibt.

Beitrag von „Dude“ vom 22. Mai 2017, 14:02

Zitat von FCNNordkurve 

Alles klar installiert der Michl seinen nächsten Buddy. Das sieht schon nach
vetternwirtschaft aus.

Soll er jemanden holen den er zum kotzen findet?
ich würde mir auch wünschen meine kollegen selber aussuchen zu dürfen.

Beitrag von „Raeler“ vom 22. Mai 2017, 14:03

Zitat von PHM+ 

@Wie lange warst Du oder bist Du arbeitslos, ich kenne Dich zur genüge.
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Siehe Antwort von weam.

Beitrag von „Didi“ vom 22. Mai 2017, 14:03

Zitat von FCNNordkurve 

Alles klar installiert der Michl seinen nächsten Buddy. Das sieht schon nach
vetternwirtschaft aus.

Kann sein, muss es aber nicht, denn wenn sie zusammen den Trainerschein gemacht haben,
dann können beide sich gut einschätzen und haben ähnliche Auffassungen von Fußball. Das
kann erfolgreich sein. Deshalb haben viele Trainer auch mehr oder weniger ein festes Team um
sich herum.

Wie sich allerdings die Beratertätigkeit mit einer Co-Trainer-Anstellung verträgt muss voher
sauber von allen Beteigten festgelegt werden. Das kann im Arbeitspapier erfolgen.

PS: Ist auch der Berater von Davd Kammerbauer....

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 22. Mai 2017, 14:11

Zitat von Dude 

Soll er jemanden holen den er zum kotzen findet?
ich würde mir auch wünschen meine kollegen selber aussuchen zu dürfen.
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sicher würdest du das gerne. ob das dem erfolg des unternehmens aber zuträglich ist sei mal
dahingestellt.
wenn man hier von köllner noch überzeugt wäre, wäre die aufregung sicher nicht so groß. doch
das sind mitlerweile die wenigsten. daher will man sicher auch keinen köllner wackel dackel!

Beitrag von „Anaerob“ vom 22. Mai 2017, 14:19

Zitat von Blindfisch000 

sicher würdest du das gerne. ob das dem erfolg des unternehmens aber zuträglich ist
sei mal dahingestellt.
wenn man hier von köllner noch überzeugt wäre, wäre die aufregung sicher nicht so
groß. doch das sind mitlerweile die wenigsten. daher will man sicher auch keinen
köllner wackel dackel!

Ist das bei Co-Trainern nicht so üblich, dass sich der Cheftrainer einen "Buddy" holt oder besser
gesagt, dass jmd. geholt wird, den ER als Cheftrainer für diesen Posten haben will?!
Kann mich täuschen, aber scheint mir jetzt nichts sonderlich ungewöhnliches zu sein!

Beitrag von „Clubi“ vom 22. Mai 2017, 15:18

Zitat von Blindfisch000 

sicher würdest du das gerne. ob das dem erfolg des unternehmens aber zuträglich ist
sei mal dahingestellt.
wenn man hier von köllner noch überzeugt wäre, wäre die aufregung sicher nicht so
groß. doch das sind mitlerweile die wenigsten. daher will man sicher auch keinen
köllner wackel dackel!

Ob das dem Unternehmen zuträglich wäre, wenn sich der Verein nach Usern wie Dir richten
würde?
Die Frage darfst Du gerne selbst beantworten!
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Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 22. Mai 2017, 15:22

... Noch besser: Nach der Logik scheiden alle sonst wie qualifizierten Kandidaten aus, wenn
Köllner oder Bornemann den kennen. Einfach damit dass Forum glücklich wird. Schon klar, dass
der Verein andernfalls draufgeht. 

Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2017, 15:25

Zitat von Anaerob 

Ist das bei Co-Trainern nicht so üblich, dass sich der Cheftrainer einen "Buddy" holt
oder besser gesagt, dass jmd. geholt wird, den ER als Cheftrainer für diesen Posten
haben will?!
Kann mich täuschen, aber scheint mir jetzt nichts sonderlich ungewöhnliches zu sein!

Ja natürlich, die beiden müssen ja auch jeden Tag mehrere Stunden zusammen arbeiten.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Mai 2017, 15:45

Dünamo ! Dünamo !

Beitrag von „quaks“ vom 22. Mai 2017, 15:53

also ich fände es bedenklich wenn man jemanden holt der nicht super mit köllner kann....
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Beitrag von „maecglubb“ vom 22. Mai 2017, 16:14

ja so eine lösung der sorte weiler bader hätte wieder was, wo man sich täglich gegenseitig die
prügel zwischen die beine wirft.

Beitrag von „Totti“ vom 22. Mai 2017, 16:24

Über Vetternwirtschaft beim Co-Trainer beschweren. 

Beitrag von „Joey“ vom 22. Mai 2017, 16:37

Zitat von PHM+ 

@Du Lachkasper was sind wir für ein toller Verein, mit solchen Einstellungen kommen
wir richtig vorwärts.

Ich denke Du bist gerade dem Kindergarten entwachsen.

Apropos Lachkasper. Was soll eigentlich dieses dumme @Zeichen vor jedem Beitrag? 

Beitrag von „Joey“ vom 22. Mai 2017, 16:39

Zitat von FCNNordkurve 

Alles klar installiert der Michl seinen nächsten Buddy. Das sieht schon nach

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/20022-steffen-menze-neuer-co-trainer/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20022-steffen-menze-neuer-co-trainer/


vetternwirtschaft aus.

 Cheftrainer bringen normalerweise ihre Co-Trainer mit, meistens über Jahre begleitet. Fällt
aber dann halt nicht so auf,
als wenn ein Köllner sich jemanden an die Linie holt, dem er vertraut.
Dieser strunzdumme Kindergarten hier ist nur noch zum schiessen!

Beitrag von „weyoun“ vom 22. Mai 2017, 16:45

Ist doch wurscht, wer`s wird. Köllner wirkt nicht so, als ob er sich groß was sagen lässt. Und
Hütchen aufstellen kann notfalls auch der kleine Udo.
Aber mal im Ernst: Wenn er jahrelang keinen Trainerposten hatte, wird er hier sowieso alles
andere als eine starke Position haben.

Beitrag von „DB4“ vom 22. Mai 2017, 17:12

Ist auch Berater von Julian Scheffler der zur U 21 wechselt.
War er evtl nur wegen Spieler am Valze und es wird nun als Trainer Spekuliert?

Beitrag von „quaks“ vom 22. Mai 2017, 17:38

Zitat von DB4 

Ist auch Berater von Julian Scheffler der zur U 21 wechselt.
War er evtl nur wegen Spieler am Valze und es wird nun als Trainer Spekuliert?

klingt realistisch
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Beitrag von „patta77“ vom 22. Mai 2017, 18:35

der Kicker sagt er wird nicht Co-Trainer

Beitrag von „PHM+“ vom 22. Mai 2017, 18:37

Zitat von DB4 

Ist auch Berater von Julian Scheffler der zur U 21 wechselt.
War er evtl nur wegen Spieler am Valze und es wird nun als Trainer Spekuliert?

@Was soll diese Ankündigung eines Co-Trainers wenn alles nur Spekulation ist d.h. verlogen
usw.

Was sind wir nur für ein Verein geworden, alles nur noch Wichtigmacherei von einigen
Randfiguren.

Beitrag von „emilou“ vom 22. Mai 2017, 19:46

Zitat von Blindfisch000 

sicher würdest du das gerne. ob das dem erfolg des unternehmens aber zuträglich ist
sei mal dahingestellt.
wenn man hier von köllner noch überzeugt wäre, wäre die aufregung sicher nicht so
groß. doch das sind mitlerweile die wenigsten. daher will man sicher auch keinen
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köllner wackel dackel!

Es ist wirklich unglaublich. Wie borniert muß man sein, um sowas zu schreiben. Es ist doch
absolut normal, daß ein Trainer einen Cotrainer seines Vertrauens holt. Das waar bei Verbeek
so, bei Weiler, bei Hecking ...
Das ist auch in allen anderen Vereinen nicht anders. Klopp nimmt immer sein gesamtes
Trainerteam mit. Und Stanislavski arbeitete auch seit langem mit ein und den selben
Cotrainern. U.a. deshalb hat ihn Bader damals nicht geholt, weil der gleich 2 Cos mitbringen
wollte und wir noch ein paar übrig hatten.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Mai 2017, 20:03

Zitat von emilou 

Und Stanislavski arbeitete auch seit langem mit ein und den selben Cotrainern.

Mit dem einen vom Fleischregal und dem Befüller der Kühltheke ?

Beitrag von „anertele“ vom 22. Mai 2017, 20:10

Zitat von Zühnigger 

Mit dem einen vom Fleischregal und dem Befüller der Kühltheke ?

Genau. Leider haben unsere Verkäufer von Stadionwurst- und -bier langfristige Baderverträge,
darum wurden wir uns damals nicht mit Stani einig.

Beitrag von „SGD Rotten“ vom 22. Mai 2017, 20:35
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Weil einer gefragt hat,er hat den Fußballlehrer. Er hat in Dresden drei Spiele auf der Bank als
Interimstrainer absolviert. Allerdings ist er als Berater glaube ich besser. Mit Loose hat er
damals in einem Sommer 35 Probespieler angeschleppt. Das hatte schon was von Magath.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 22. Mai 2017, 21:26

Das Thema hat sich lt. Kicker erledigt!
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